



CAROLINE POINSIGNON
(N07)

CO-FONDATRICE CHEZ KHEOPS



QUEL EST LE RÔLE QUE TU OCCUPES AUJOURD'HUI ?

Je suis cofondatrice de la société Kheops avec Thibault BOYEUX, une start-up qui permet à la grande distribution de s'approvisionner auprès de producteurs locaux.

Notre mission est double :

- donner aux enseignes un accès facilité à ces fournisseurs différenciants,
- et permettre aux acteurs locaux de se développer en grande distribution.

RACONTE-NOUS TON PARCOURS

Parcours académique :

- **2007 – 2010** : Ecole Nationale Supérieure des Mines de Nancy



Parcours professionnel :

- **2021 à ce jour** : Co-fondatrice – Kheops
- **2015 à 2020** : COO Revevol France - Revevol Group
- **2010 à 2015** : Senior Consultante - Ernst&Young

A QUELS PROJETS AS-TU CONTRIBUÉ ?

«J'ai commencé ma carrière chez Ernst&Young, où j'ai exercé le métier de consultante pendant cinq ans.

J'ai ensuite rejoint la scale-up de la tech française, où j'ai occupé le poste de COO de la filiale française.

Cette expérience m'a donné l'envie de me lancer dans l'entrepreneuriat et c'est ainsi que j'ai cofondé Kheops avec Thibault.»

QUEL IMPACT A EU TON DIPLÔME SUR TA CARRIÈRE ?



«Quand je suis entrée aux Mines de Nancy, je pensais m'orienter vers l'astrophysique.

J'avais passé des heures en prépa à travailler la physique et je m'imaginai en faire mon métier.

Mais l'école m'a ouvert à de nouveaux horizons.

Grâce aux cours, aux intervenants extérieurs et surtout à la vie associative, j'ai découvert d'autres métiers et développé un goût pour l'entrepreneuriat et le conseil.

Cette ouverture m'a permis de comprendre que ce qui m'intéressait le plus, ce n'était pas seulement la science, mais aussi la découverte de nouveaux domaines et l'impact concret des projets.»

PARLEZ-NOUS DE TON EXPÉRIENCE À MINES NANCY ?

« Quand je suis arrivée aux Mines de Nancy, je venais de Toulouse et je ne connaissais personne.

J'ai découvert une promotion de 120 personnes venues d'horizons très différents, et c'est cette richesse humaine qui m'a marquée. J'y ai rencontré des amis pour la vie.

Au-delà des cours, l'école m'a appris à réfléchir autrement : aller chercher l'information plutôt que tout savoir par cœur.

J'ai en mémoire des cours qui m'ont vraiment ouvert l'esprit, comme celui de l'analyse filmique.

L'expérience associative et les stages m'ont aussi beaucoup appris, sans oublier l'ouverture internationale.

Au final, les Mines ont été une véritable école de la vie après les années intenses de prépa.»

QUELS CONSEILS POUR LES FUTURS TALENTS ?

- « Mon principal conseil est de choisir une voie qui leur procure du plaisir. On est toujours meilleur dans ce que l'on aime.

m'orienter vers l'astrophysique.



- Je leur dirais aussi de cultiver leur curiosité et leur capacité d'apprentissage, mais également de travailler leur expression orale et écrite, ainsi que leurs qualités humaines : ce sont ces compétences qui font la différence en entreprise.

- Et surtout, ne jamais perdre le plaisir au travail, car la carrière est longue !

me n'a permis de comprendre que ce qui m'intéressait le plus, ce n'était pas seulement la science, mais aussi la découverte de nouveaux domaines et l'impact concret des projets.»

QUELLES SONT LES CLÉS DE LA RÉUSSITE DANS TES MISSIONS ?

Dans une start-up, tout commence par une feuille blanche.

La première clé, c'est donc la créativité, la capacité à imaginer de nouvelles façons de résoudre des problèmes.

La deuxième, c'est l'écoute des clients et des utilisateurs : rester proche du terrain, comprendre leurs besoins réels, et ajuster son offre en conséquence.

Enfin, une entreprise n'est rien sans ses équipes.

Le management est donc essentiel : donner du sens, embarquer les collaborateurs dans l'aventure et construire une équipe soudée sont des conditions indispensables à la réussite.

UNE TABLE À NOUS RECOMMANDER POUR UNE EXPÉRIENCE CULINAIRE À PARIS ?



« Le Grand Dictionnaire, dans le 5^e arrondissement de Paris (<https://www.lgd.paris/fr/>). Je suis une grande lectrice d'Alexandre Dumas et le restaurant fait référence à l'un de ses ouvrages méconnus, un monument "à la gloire de la bonne chère" ! La garantie de passer un bon moment.

UN MESSAGE POUR CONCLURE CET ÉCHANGE ?

«Si tu veux construire un bateau, fais naître dans le cœur de tes hommes et femmes le désir de la mer. » Antoine de Saint-Exupéry



Amitiés, Caroline